## Kein Kohlekraftwerk in Dörpen

Sehr geehrter Herr Landrat Bröring, sehr geehrter Herr Bürgermeister Hansen,

die Investition in Kohlekraft ist vor dem Hintergrund des zunehmenden Klimawandels nicht zu verantworten. Kohlekraftwerke stoßen im Vergleich zu modernen Gaskraftwerken die doppelte Menge klimaschädigendes C02 aus. Kraftwerksneubauten sind auf eine Betriebsdauer von mindestens 40 Jahren ausgelegt und werden somit bis weit ins 21. Jahrhundert hinein das Klima unnötig belasten. Wir wollen keinen Klimakiller in der Region! Nehmen Sie sich ein Beispiel an dem Rat der Stadt Leverkusen, der unlängst den Neubau eines Steinkohlekraftwerks in den eigenen Stadtgrenzen aus Gründen des Klimaschutzes parteiübergreifend abgelehnt hat! Neben Gas stellen vor allem regenerative Energien zukunftsweisende Alternativen zur Kohlekraft dar.

Wir fordern Sie daher auf: Stoppen Sie die Kohlekraftwerkspläne in Dörpen!

Name	Vorname	Anschrift	E-Mail	Unterschrift

Bitte einsenden an die Bürgerinitiative gegen das Kohlekraftwerk, co. Bündnis 90/Die Grünen Emsland-Nord, Deverweg 25, 26871 Papenburg, Tel. 0174/2136696